

3/27

## 姉弟そろって全国大会へ グレンツェンピアノコンクールに出場



▲トロフィーを掲げる神川姉弟

神川美宇さんと琥宇こうさんが市役所を訪れ、国内最大級のピアノコンクール『グレンツェンピアノコンクール』への出場を久保田市長に報告しました。4回の予選を経て姉弟そろって全国大会出場権を獲得。大会出場への意気込みや、将来の夢を語りました。

3/21

## 大塚製薬と協定 更なる健康増進を目指す



▲協定書を交わした平内支店長(右)と久保田市長

市と大塚製薬株式会社東海支店は21日、市民の健康増進に関する包括連携協定を締結しました。同社はこれまでも市と協働で健康増進活動に取り組んできました。今回の協定では熱中症対策や女性の健康などについて連携をより強化して地域の課題解決を目指します。

# Photo News

4/5▶7

## 三熊野神社大祭 桜満開の中開催



▲祢里を左右に振りながら、威勢よく練り歩く参加者

遠州横須賀三熊野神社大祭が開催。4月6日には、三熊野神社で静岡県無形民俗文化財第1号に指定されている「三社祭礼囃子」の奉納が行われました。満開の桜のもと13台の祢里ねりが集まり、拝殿前の舞屋で太鼓や笛、演舞を披露。多くの人でにぎわいました。

3/31

## 高天神社例大祭が開催 5年ぶりの古式砲術演武大会



▲鉄砲を構える駿府古式砲術研究会のみなさん

高天神城跡で「高天神社例大祭」が開催されました。駿府古式砲術研究会による古式砲術演武大会が5年ぶりに実施。陣羽織に身を包んだ鉄砲隊が、火縄銃の演武を披露しました。